

En suivant le catalogue, on trouve d'abord de nombreuses éditions de la Bible, des quinzième et seizième siècles, puis des incunables, ouvrages de théologie, de liturgie, d'écriture sainte, de jurisprudence et de médecine. La bibliothèque de la Ville s'est enrichie à très bon compte d'intéressants volumes sortis des premières presses lyonnaises. Vient ensuite une assez grande réunion de classiques grecs, en éditions anciennes et modernes. Les historiens et chroniqueurs français sont représentés par Froissart, Montrelet, les Bénédictins de Saint-Maur, Duchesne, le père Anselme; à la suite on remarque quelques bons ouvrages sur la Savoie, la Bresse, le Bugey, la Bourgogne et le Languedoc. Les livres lyonnais sont peu nombreux et généralement en médiocre condition, ainsi que la plupart des livres de MM. de Verna. De loin en loin on rencontre de beaux exemplaires : *La Touche naïsve*, de du Saix (n° 397), *Les Forces de Lyon* (n° 1066), le recueil sur l'office de capitaine de la ville de Lyon et la confrérie des arba-

il fut adjoint au maire de Lyon, et mourut dans cette ville, le 17 juin 1841.

Marie-Louis-François Dauphin de Verna, né à Lyon, le 25 septembre 1808, y épousa, le 16 juillet 1838, M<sup>lle</sup> Marie-Hilaire-Hippolyte de Chaponay, fille de Jacques-Hugues Suzanne de Chaponay, chevalier de Saint-Louis, et de M<sup>lle</sup> Jeanne-Marguerite-Émilie Gayardon de Grésolles. Il devint ainsi beau-frère de M. Alexandre-Henry de Chaponay, bibliophile, mort en 1878.

Ces différentes alliances qui ont amené momentanément les Dauphin de Verna dans le Lyonnais, expliquent comment la bibliothèque qui vient d'être vendue possédait bon nombre d'ouvrages et de manuscrits concernant Lyon, le Beaujolais et le Forez, et certaines familles du Lyonnais, alliées directement ou non aux Dauphin de Verna.

(Communication de M. Ferdinand Frécon.)